

Stade Rennais :

L'archevêque Mgr d'Ornellas appelle à la confiance

L'archevêque de Rennes, Dol et Saint-Malo livre son sentiment après la défaite en finale de la Coupe de France. Il appelle le Stade Rennais à un « supplément d'âme ».



« Perdre ou gagner fait partie du sport, écrit Mgr Pierre d'Ornellas. Le Stade Rennais a perdu. Bien sûr, sa défaite de samedi a déçu, mais vivre la défaite avec panache est possible. Reconnaître que l'autre a été meilleur que soi, c'est se lancer à nouveau dans l'aventure pour être un jour le meilleur. Quoi d'humiliant à cela ? C'est au contraire une vertu du sport que tout le monde apprécie. »

« En définitive, samedi soir, en regardant le match, en voyant le début de la seconde période, on pensait ceci : c'est à un supplément d'âme que le Stade Rennais est appelé, déclare encore Mgr d'Ornellas. Car ces vertus du sport d'équipe sont celles dont nous rêvons. Dans notre société gorgée de performances économiques et techniques qui ne tolèrent pas la défaite, nous avons besoin de respirer grâce à un supplément d'âme. Merci au Stade Rennais qui, pour sa part, nous le donnera, demain. »